

# BDK-Erfolge bei den Personalratswahlen

23.12.2024

## **Bei den Personalratswahlen 2024 konnte der BDK LV Berlin sehr erfreuliche Erfolge verzeichnen. Insbesondere im LKA wurde ein Spitzenergebnis erzielt.**

Bei den Wahlen zum Personalrat LKA erreichte die BDK-Liste bei den Beamten 9 von 13 Sitzen und bei der Gruppe der Arbeitnehmer 2 von 4 Sitzen! Damit wurde die in der vergangenen Wahlperiode geleistete engagierte Arbeit der über die BDK-Listen gewählten Personalratsmitglieder von den Wählern eindrucksvoll gewürdigt. Zwischenzeitlich wurde Peggy Simon vom Gremium erneut zur Personalratsvorsitzenden im LKA gewählt. In der Direktion 4 (Süd) konnte die BDK-Liste mit zwei Sitzen (Beamte) ebenfalls ein herausragendes Ergebnis erzielen. In der Direktion 1 (Nord) und der Direktion 5 (City) ist die BDK-Liste weiter mit jeweils einem Sitz (Beamte) im örtlichen Personalrat vertreten. Ebenso konnten erneut zwei Beamtensitze im Gesamtpersonalrat erreicht werden.

Der Landesvorsitzende Marco Schmidt dankt allen, die sich als Kandidatin oder Kandidat für eine der BDK-Listen zur Verfügung gestellt haben – auch dort, wo das Wahlergebnis am Ende leider nicht für einen Sitz gereicht hat. Ein besonderer Dank gilt denen, die sich im Zusammenhang mit den Personalratsvorschlägen des BDK über Monate umfassend engagiert haben (Kandidatensuche, Listenaufstellung, Einreichung der Unterlagen, Werbemaßnahmen usw.). Nicht zuletzt geht ein „Dankeschön“ an die Wählerinnen und Wähler für das Vertrauen.